



El Movimiento México Republicano rechaza tajantemente los actos de violencia perpetrados en contra del Presidente Donald Trump, candidato en la contienda presidencial de los Estados Unidos de América.

Hechos como los sucedidos el día de hoy en contra del Presidente Trump, solo abonan a la polarización en la elección presidencial de los Estados Unidos, en el continente americano y en el mundo.

Los mexicanos de bien debemos oponernos a la utilización de métodos que intentan romper con el estatus democrático en los países e intentan imponer, mediante el uso de la fuerza y la utilización de medios perversos como los atentados, a figuras contrarias a la voluntad popular.

El Movimiento México Republicano hace un enérgico llamado a las autoridades e instituciones estadounidenses, para que se realice una labor de investigación profunda para deslindar las responsabilidades de lo sucedido el día de hoy en el Estado de Pensilvania, y se aclare quién o quiénes se encuentran detrás de este lamentable hecho de trascendencia política internacional.

El Movimiento México Republicano seguirá de cerca el desarrollo de estos hechos, a través del Comité Promotor Nacional y de las representaciones del movimiento en las principales ciudades de Estados Unidos.

PREVALECEREMOS

El Comité Promotor Nacional de México Republicano

Juan Iván Peña Neder
Presidente Nacional

Gricha Raether Palma
Secretario General

Lizette Clavel Sánchez
Lolita de la Vega
Christian Toledo Angüis
Arturo Moreno Dorantes
Carlos Roger Priego Huesca
Ezequiel Valdés Martínez
Raúl Ernesto Calleja Falcón

Patricia Borunda Lara
Francisco José Von Raesfeld Porras
Pedro Julio Balado Esquiliano
Yizbeleni Gallardo Bahena
Erick David Rivera Morales
Ricardo Zeferino Pérez Jiménez